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E' nato un Comitato, presieduto da Elisabetta Forlivesi, che chiede di conoscere il
progetto e il coinvolgimento delle attività commerciali e dei residenti

02 Aprile 2021

La realizzazione del sottopasso ferroviario in via Canale Molinetto preoccupa le attività

commerciali e i residenti, che non sono contrari alla sua realizzazione ma chiedono di essere

coinvolti. E' così nato un Comitato di cittadini che ha eletto Elisabetta Forlivesi come presidente,

con vice presidenti Giorgia Pasquini e Giovanni Livenotti. 

  L'eliminazione del passaggio a livello comporta un investimento di 15 milioni, di cui 10 per Rete

Ferroviaria Italiana e 5 per l'Autorità di sistema portuale. Il cantiere dovrebbe aprire nel 2022 e

durare 25 mesi.   Nell'intervista, Elisabetta Forlivesi spiega cosa chiede il Comitato. 
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Sottopasso in via Canale Molinetto, cittadini
preoccupati. INTERVISTA

https://lacronacadiravenna.it/home
https://lacronacadiravenna.it/home

